

**Anmeldung für die Teilnahme an der 37. Tagung des AK DIPTERA vom 17.06.2022
bis zum 19.06.2022 in Landsweiler-Reden (Saarland)**

Bitte zurücksenden an: / Please send to:

Dr. Christian Kehlmaier
Senckenberg Naturhistorische Sammlungen Dresden
Königsbrücker Landstraße 159
01109 Dresden
Deutschland / Germany
E-mail: christian.kehlmaier@senckenberg.de

Hiermit melde ich mich verbindlich für die Teilnahme an der 37. Tagung des AK DIPTERA vom 17.06.2022 bis zum 19.06.2022 in Landsweiler-Reden (Saarland) an:

I make a final booking (legally binding) for participation at the 37th meeting of AK DIPTERA from 17.06.2022 to 19.06.2022 in Landsweiler-Reden (Saarland):

Anschrift(en) mit Telefon und E-mail. Bitte geben Sie alle Personen vollständig an.

Address(es) incl. phone and e-mail. Please provide complete details for all participants.

.....
.....
.....

Wichtig

- Die Teilnahme an der Tagung ist kostenfrei!
- Verpflegungskosten müssen von jeder Person vor Ort bezahlt werden. Die Corona-Situation erlaubt es momentan nicht, eine Gruppenverpflegung zu organisieren. Geplant sind jedoch ein eingeschränktes Essensangebot vor Ort, sowie eine Getränke- und Kaffee-Bar.
- Die Übernachtungen müssen von jeder Person in Eigenregie organisiert und bezahlt werden! Es existieren Zimmerkontingente in einer Unterkunft (siehe Tagungsausschreibung).

Important

- Participation in the conference is free of charge!
- Meals have to be paid by each person on site. The corona situation does not currently allow group catering. However, there are plans to offer a limited range of food on site, as well as drinks and coffee.
- Accommodation must be organized and paid for by each person independently! There are room contingents in one accommodation (see conference announcement).

Ich biete einen Fachvortrag (max. 20 Min. Dauer am 17.06.2022) zu folgendem Thema an:

I offer a scientific presentation (max. 20 min. length on 17.06.2022) on the following topic:

.....
.....

Ich biete einen Lichtbildervortrag (60–90 min. Dauer am 18.06.2022) zu folgendem Thema an:

I offer a slide presentation (60–90 min. length on 18.06.2022) on the following topic:

.....
.....

Ich möchte an Exkursion 5 am 19. Juni teilnehmen (für alle anderen Exkursionen ist keine Voranmeldung erforderlich).

I would like to register for excursion #5 on June 19th (it is not necessary to register in advance for excursions #1–4).

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift / Signature